Trauer um Prof. Dr. Rolf Stellrecht

Das Institut für Angewandte Geowissenschaften (AGW) und seine Angehörigen trauern um

Prof. Dr. Rolf Stellrecht



Prof. Dr. Rolf Stellrecht hat von 1959 bis 1993 am Geologischen Institut der damaligen Universität Karlsruhe (TH) gearbeitet.

Diejenigen, die ihn noch kennenlernen durften, haben ihn als ausgezeichneten Geologen, hervorragenden Hochschullehrer und großartigen, humorvollen Menschen kennengelernt.

Seine fachlichen Schwerpunkte waren die Strukturgeologie, die regionale Geologie des Oberrheingrabens und die Vulkanologie. Rolf Stellrecht hat durch seine langjährige, engagierte und erfolgreiche Forschungs- und Lehrtätigkeit dazu beigetragen, Karlsruhe als wichtigen Standort der Geowissenschaften zu etablieren. Für seine Kollegen und Studenten war er menschlich und fachlich ein Vorbild.

Wir werden unseren Kollegen und Freund in ehrenvollem Gedenken halten.